

平成 29 年 4 月 8 日

LOVE♥INA30 活動終了のお知らせ

日頃より地元稲沢のご当地アイドル LOVE♥INA30 に対しましてご支援、ご協力を賜り誠にありがとうございます。

グループ発足以来、5 年半余に渡り活動を続けてまいりましたが、取り巻く環境の変化の中で新たな人員の確保が困難な状況になってまいりました。「継続」のための活路を見出すべく施策を行なってまいりましたが、継続可能な結果を得ることができず誠に残念ではありますが、前記の事情をもって平成 29 年 7 月 29 日（土）のファイナルライブを最後に LOVE♥INA30 としての活動を終了させていただくことをご報告申し上げます。

発足当時よりご支援いただいたリーフウォーク稲沢様をはじめ地元企業の皆様。出演のご依頼をいただいた団体様やイベント会社様。イベント会場に駆け付けて声援を送り続けていただいたファンの皆様。そして、結成 3 年目には「稲沢市 PR 大使」を授けていただき、また公的な催しにも少なからずご配慮いただいた行政の皆様。そして何より LOVE♥INA30 を所属先として受け入れていただいた「稲沢市商店街連合会」の林会長を始め会員の皆様方には心より御礼申し上げます。

あわせて、ファイナルメンバーとなる 4 名はもとより、平成 23 年の 1 期生募集から始まり昨年度まで計 45 名の応募をいただき、2 期生以降の研修生として 15 名、そして 1 期生を含む正規メンバーとして活動した 20 名は、表舞台の華やかさとは反対に規律や礼儀、地道なレッスンの繰り返しの中で他地域では見られない「地元密着アイドル」路線を貫き、その自覚と責任をもって活動していただいたことに深く感謝しております。

残すところ 4 ヶ月足らずとなりますが、最後まで精一杯のステージを務めてまいりますので、是非イベント会場へ足を運んでいただき最後まで応援をしていただければ、と思います。

最後になりますが、皆様にこのような報告をすることは運営サイドとして本当に残念であり、またこのような結果に至った責任を痛感しております。しかしながら、6 年間に及ぶ LOVE♥INA30 の活動がこの地において何らかの種であってくださることを願って、活動終了のお知らせとさせていただきます。

関連の報告になりますが、くーちゃんこと中西くるみは、予てからの希望であった海外留学の準備のため 4 月以降のイベントの出演を限定的にさせていただきます。欠席の場合は、ツイッター等で事前にお知らせいたします。

ファイナルライブにつきましては、詳細が決まりましたらホームページ等でお知らせいたします。